



La lettre des services de l'Etat

Lot-et-Garonne



Depuis octobre 2013

**François ZABLOT, 51 ans, Commandant de police
Chef du service départemental de l'information générale**

Août 2012 à septembre 2013 : détaché comme chef du district de Crozet (Terres Australes et Antarctiques Françaises)

Sa carrière a débuté comme inspecteur de police aux « renseignements généraux » de la préfecture de police (1987-1998) puis au sein du département de La Réunion de 1998 à 2000.

Il est alors détaché à Europol (Pays-Bas) jusqu'en 2003, année où il prend les fonctions d'officier de liaison au Royaume-Uni. En 2005, il est en poste à l'ambassade de France à Islamabad (Pakistan), et devient le n°2 de la direction de la surveillance du territoire à La Réunion jusqu'en 2009.

Il sera ensuite officier de liaison au ministère de l'intérieur.

Les missions du service départemental de l'information générale (SDIG)

Sous l'autorité du directeur départemental de la sécurité publique, les agents de ce service renseignent l'autorité préfectorale et le ministère de l'intérieur sur la contestation sociale, les cultes, les violences urbaines, et d'une façon plus générale les "pôles de radicalité" de nature à déboucher sur des violences ou des troubles à l'ordre public.